

LABORAL

GESTIÓN

HACIENDA

Expansión

ENERGÍA

REUTERS

BOLSAS

DIARIO FINANCIERO

Hay 20.000 profesionales del deporte sin trabajo

Lima. La industria de gimnasios y centros de entrenamiento deportivo del Perú se ha visto afectada debido a la pandemia ya que desde que inició la cuarentena en marzo, estos centros se han mantenido cerrados debido a las disposiciones dadas por el Gobierno.

Ocde ve una inflexión a la baja en España

Madrid. La *Ocde* percibe una inflexión a la baja de la actividad económica en España que va en contra de la tendencia general de los países miembros, en los que se refuerzan los signos de recuperación que ya se venían notando desde hacía dos meses.

Aramco aumentaría su producción de crudo

Dubái. El gigante petrolero Saudi, *Aramco*, está avanzando con planes para aumentar su capacidad de producción en un millón de barriles día (bpd) a 13 millones de bpd a pesar de los recortes de gastos este año y el próximo, dijo el lunes su director ejecutivo, después de presentar los resultados.

Cobre mantiene caída de precios en Londres

Santiago de Chile. Después de caer debajo de la línea de los US\$2,90 por libra, el cobre está teniendo una jornada sin una dirección clara, con el mercado spot y el mercado de derivados tomando caminos muy distintos para ponerle un precio al metal industrial en la bolsa de Londres.

COMERCIO. SEGÚN EL GOBIERNO ESTADOUNIDENSE EL AUMENTO DE LAS IMPORTACIONES MOTIVÓ LA DECISIÓN

Canadá y México están limitados ante los nuevos aranceles de Estados Unidos

CIUDAD DE MÉXICO
Canadá anunció el viernes que aplicará represalias contra Estados Unidos por la reimposición de aranceles a sus exportaciones de aluminio en las aduanas estadounidenses, pero

ya no podrá contar con la posibilidad de usar el mecanismo de carrusel, al igual que México si llegara a ser afectado por aranceles de este tipo, un logro del presidente **Donald Trump**.

El gobierno canadiense informó el viernes que impondrá en un mes represalias contra productos estadounidenses con valor de unos US\$2.700 millones en respuesta a la decisión del presidente **Trump** de reinstaurar aranceles de 10% sobre las importaciones de aluminio canadiense.

Canadá se limitará a imponer estas represalias contra productos vinculados al aluminio, pero no contra productos agroalimentarios, donde hay una mayor sensibilidad económica y política y, por tanto, mayor presión de revertir la medida estadounidense.

El mecanismo de carrusel permite rotar los productos con aranceles para propiciar incertidumbre sobre quiénes serán los nuevos exportadores afectados.

La viceprimera ministra de Canadá, **Chrystia Freeland**, calificó la decisión de **Trump** como "absurda" y anunció que el primer ministro, **Justin Trudeau**, abrirá durante un mes "un periodo de consultas sobre una



Bobinas de acero que se encuentran en la planta de galvanización ArcelorMittal Dofasco Inc. en Hamilton, Ontario, Canadá, ahora tendrán un nuevo arancel por parte de Estados Unidos.

larga lista detallada de productos que contienen aluminio".

En mayo del 2019, Estados Unidos anunció un convenio con Canadá y México para eliminar los aranceles de la Sección 232 para las importaciones de acero y aluminio de esos países y para la quita de todos los aranceles impuestos a productos estadounidenses como represalia.

La Representación Comercial de la Casa Blanca (Ustr, por su sigla en inglés) especificó entonces que el acuerdo prevé un "monitoreo agresivo" y un me-

canismo para evitar "aumentos repentinos" en las importaciones de los dos metales.

Si se producen aumentos en las importaciones de bienes específicos de acero y aluminio, Estados Unidos puede volver a imponer aranceles de la Sección 232 sobre esos productos. Además, cualquier represalia de Canadá y México se limitaría a los productos de acero y aluminio.

Canadá es la mayor fuente de importaciones estadounidenses de aluminio en bruto sin alea, representando casi dos

tercios de las importaciones totales de estos artículos de todos los países en 2019 y aproximadamente 75% de las importaciones totales en los primeros cinco meses de 2020.

Según el gobierno estadounidense, el aumento repentino de las importaciones de estos artículos de Canadá coincide con una disminución de las importaciones de esos mismos bienes de otros países y amenaza con dañar la producción nacional de aluminio y la utilización de la capacidad.



Chrystia Freeland
Viceprimera ministra de Canadá

"Por cada dólar impuesto por Estados Unidos sobre importaciones canadienses, impondremos en contrapartida un impuesto equivalente".

US\$2.700

MILLONES ES EL MONTO DE LA REPRESARIA QUE TENDRÁ CANADÁ DEBIDO A LA DECISIÓN DE DONALD TRUMP.

75%

DE LAS IMPORTACIONES TOTALES, ES EL PESO QUE TIENE LA VENTA DE PRODUCTOS DE ACERO PARA CANADÁ EN EL MUNDO.

Mientras los aranceles sobre el aluminio canadiense entrarán en vigor el 16 de agosto, las represalias canadienses se pondrían en vigencia tras la consulta anunciada por Freeland.

"Por cada dólar impuesto por Estados Unidos sobre importaciones canadienses, impondremos en contrapartida un impuesto equivalente", dijo ella.

Canadá impuso aranceles similares a productos estadounidenses que van desde el bourbon hasta la salsa de tomate en 2018 por nuevos aranceles.

COMERCIO

Bloomberg

McDonald's acusa al exdirector de mentir sobre asuntos de oficina

Nueva York. *McDonald's* demandó al líder derrocado **Steve Easterbrook** para recuperar decenas de millones de dólares en indemnizaciones por despido después de descubrir evidencia de que tuvo relaciones sexuales con varios empleados, trató de encubrirlos y arregló para que un trabajador obtuviera una lucrativa adjudicación de acciones. La terminación de **Easterbrook** como director se dio en el otoño.



SALUD

Bloomberg

Alemania y Francia se oponen a la oferta de EE.UU. de reformar la OMS

Berlín. Alemania y Francia están decididos a evitar que Estados Unidos lidere los esfuerzos para mejorar la *Organización Mundial de la Salud*. Un portavoz del gobierno alemán dijo que fue decisión de Estados Unidos retirarse de la agencia de las *Naciones Unidas*, por lo tanto, Alemania y Francia no vieron un mandato para que Estados Unidos dirigiera la reforma. El tema se discutió en una convocatoria del 6 de agosto.

